## 令和4年1月19日付【環境新聞】 <脱炭素社会に貢献する下水道の推進> 資源やエネルギー -の回収拠点として

## はその筆頭にあると考えます。 削減に取り組む意義については① ト水道事業が温暖化ガスの排出 す。

息と経済の回復を願っておりま 況が続いています。一日も早い終 株の発生など予断が許されない状 型コロナウイルスに関しては変異 新年おめでとうございます。新

れに対しCOP26での各国の排出 45%減とする必要があります。こ の温暖化ガス排出量を10年度比で ℃以内に抑えるには2030年度 温暖化ガスの排出削減が必要です 厳しい状況です。あらゆる産業で 量の計画値は13・7%の増加とな 排出削減の目標達成は極めて

昨年のCOP26で世界の平均気

温の上昇を1・5℃以内とするこ

炭素社会への移行です。 いが合意されました。 ポストコロ んの世界の最重要課題の一つが脱 世界の平均気温の上昇を1・5 との連携効果が期待できること⑥ ネルギー自給率向上の取り組みが 汚水の処理だけでなく、水を含め 時対応の面でも有利になることな た資源やエネルギーを回収し利用 進められています。下水処理場は 処理場でのエネルギー自給は災害 とがあげられます。 海外では多くの下水処理場でエ

力あるものにしていくと考えま

脱炭素社会に貢献する下水道の推進 資源やエネルギーの回収拠点として コンサルタント協会全 国 上下水道 会長 村上

り、エネルギーポジティブである 5%)と多いこと②下水の有機物 技術の適用余地が多いこと④地域 は0・5時7時/立方が程度であ が有するエネルギーは1・1時の バイオマスを受け入れるなど地域 万いCO。ノ年(日本全体のO・ て、下水処理に要するエネルギー こと③省エネ・再エネなどの既存 水道事業による排出量は600 は持続可能な社会と下水道事業を 言えます。一朝一夕にはできませ に入っています。これからの課題きたいと思います。 化施設の改築更新を推進する時代 1千万人未満となりました。 下水 的な整備と転換を図っていくこと 道という目標を明確にして、計画 んが、脱炭素社会に貢献する下水 の一つが温暖化ガスの排出削減と つくることであり、その重要課題げます。

が重要と考えます。 る貢献度を高め、下水道産業を魅 道事業の取り組みが下水道の技術 開発を促進し、地域や地球に対す ように、脱炭素社会に向けた下水 グリーンリカバリーと言われる

道技術の国際競争力という点から 組んでいます。人口減少、施設考 ようになっています。日本の下水 ョン2015~2025」に取り するインフラとしても考えられる ーガンに掲げて、「水コン協ビジ スの担い手としての挑戦」をスロ 水コン協では「上下水道サービ

が、公共事業の中でも排出量が多 も、下水処理場での資源やエネル 朽化、災害激化、デジタル化、脱 く対策ポテンシャルの高い下水道 ギーの回収が重要になっていま 炭素化など事業課題は山積してい 雅亮

道事業は管理運営の効率化と老朽 ら期待されるコンサルタントの存 汚水処理に関する未普及人口が 水道の担い手としての意識と積極 在意義を自覚し使命を果たしてい 的な対応が求められます。社会か ます。コンサルタントには、上下 本年も、よろしくお願い申し上